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R&aume

Dans cette recherche, nous avons tentéde ré/éer la né&essitéde la physique classique et
ses dimensions éisténologiques, il ne fait aucun doute que la physique newtonienne, qui
est appelé physique classique, est une révolution contre la physique aristot&icienne, il est
bien connu que chaque ré&volution ou nouvelle théorie en science né&essite une vision
diffé&ente de l'univers qui est diffé&ente de la pr&é&lente, donc le déerminisme et la
neésessitéavaient atteint le plus grand niveau de distinction dans le domaine de la Science
avec Newton, il considere le systame cosmique comme re&gi par des lois immuables, qui
aident dans le processus de prédliction sur l'existence ant&ieure, cela personnifie que la
ralitéphysique est indéendante de I'observateur, le monde est plut& ce que nous-mémes
Voyons.

Mots clés:
Physique classique, Né&essité& Episténologie, Dé&erminisme, Causalité
Abstract:

In this research, we attempted to reveal the necessity of classical physics and its
epistemological dimensions, there’s no doubt that Newtonian physics, which is called
classical physics, is a revolution against Aristotelian physics, It's well known that every
revolution or new theory in science requires a different view of the universe that is
different from the previous one, therefore the determinism and necessity had attained the
greatest level of distinction in the field of Science with Newton, it considers the cosmic
system as governed by immutable laws, which help in the process of prediction upon
previously existing, this personifies that the physical reality is independent from the
observer, rather the world is what our selves see.

keywords:

Classical physics, Necessity, Epistemology, Determinism, Causality.



